

身の回りに起きた出来事など、楽しい情報をお寄せください。
●役場企画財政課 (☎ 611-2724)

※広報紙に掲載した写真を提供しています。希望する方は企画財政課へ問い合わせください。



鋭い打球を放つ
西徳田ブルーウイングスの選手

- ▼優勝 白沢ベアーズ
- ▼準優勝 矢巾アローズ
- ▼3位 西徳田ブルーウイングス
- ▼4位 高田少年野球

第44回町少年野球大会が7月25日、町総合グラウンドで行われました。4チーム61人が参加。曇天の下での大会となりましたが、選手らは一つ一つのプレーに全力を尽くし、白熱した試合を展開しました。

開会式で白沢ベアーズの廣田暁主将は「感謝を忘れず、大切な仲間と大好きな野球ができる喜びを胸に楽しむことを誓う」と宣誓しました。

大会結果は次の通り。

町内スポ少4チームが熱戦 町少年野球大会



力強い投球をみせる
白沢ベアーズの投手



安全狩猟射撃大会に
臨む選手ら

紫波郡猟友会が優勝 安全狩猟射撃大会

第55回安全狩猟射撃大会が8月2日、矢巾総合射撃場で行われました。県内各市町村の猟友会から66人が出場し、紫波郡猟友会が優勝しました。

猟友会会員の銃器の安全利用、捕獲技術の向上を目指して開催。令和元年度に再整備が行われた会場で、出場者らが腕前を競い合いました。



太田地内で行われた
沿道における活動

夏の交通事故防止 県民運動を実施

夏の交通事故防止県民運動は7月17日～26日の10日間行われ、町内でも各種活動が行われました。

不動産区交通安全協会（川村庄一郎会長）は、初日となった17日に県道盛岡石鳥谷線の沿道で活動を実施。川村会長は「標識などに注意し、一時停止などを守ってほしい」と呼び掛けました。

※取材時は事前に体温測定をし、マスク着用するなど、感染症対策を講じた上で行いました。また、取材対象者についても、所属団体などで健康状態を事前に確認しています。



展示会の他、町公式 SNS での発信も行いました。写真はInstagramで町が投稿した写真の一覧。QRコードから詳細をご覧ください。



矢幅駅インフォメーションコーナーで行われた展示会の様子

**ひまわりノスタルジア
写真展を開催**

町は8月7日～28日、「ひまわりノスタルジア」思い出の風景」を開催しました。過去に煙山ひまわりパークで撮影された写真を募集し、県内外の約30人から60枚超の提供がありました。

8月11日、矢幅駅内の展示会場を訪れたこずかたこども園の高橋渉君（6）は「ひまわりは黄色い花びらが好き。きれいな写真をたくさん見られて、うれしかった」と話していました。



**町へホルン2本を寄贈
石母田明さん**

石母田明さん（金ヶ崎町、写真左）から7月28日、ホルンが寄贈されました。ありがとうございました。

楽器、スポーツ用品の寄贈は役場文化スポーツ課（☎611-2852、2862）へ。



講談を披露する大沢斗志子さん

**地元の歴史に思いはせ
曲家で聞く講談会**

町指定有形文化財「佐々木家曲家」で7月18日、「曲家で聞く講談会」（町主催）が行われました。15人が来場。紫波町の「紫凜会」が矢中の歴史を題材とした講談を披露しました。

演目は「高田吉兵衛物語」「高水寺城兄弟の争い」など。迫力ある語り口で会場を沸かせました。

※紫波地区中学校総合体育大会の柔道競技は、新型コロナウイルス感染症の影響により開催日が変更となったため、広報やはば10月号に掲載します。